

◆頑張っている人物やグループを
広報編集委員が紹介します。

ポリテクカレッジ高知・電子情報技術科2年金尾智之君(20)が、工業系技術を競う全国大会(第7回若年者ものづくり競技大会)に出場し「ITネットワークシステム管理」種目において見事、全国第3位に輝きました。この成績は高知県初の快挙です。

担当/広報編集委員 久保きみ

興味とセンスと努力

春野高校出身の金尾君は、現在学校の寮でクラスメイトたちと共同生活をしています。3人兄弟の末っ子で、小さいころから物作りが得意。コンピューターにも興味を持ち、高校時代、学校のホームページの作成に携わったことから、IT技術にますます魅力を感じ、ポリテクに進学。より深い知識と技術を学んできました。指導されている深江裕忠先生は「彼の感性は素晴らしい、分析能力や探究心、応用力にも優れています」と絶賛。金尾君は卒業研究に取り組み際に、今大会要項に目が留まり先生に相談。「彼ならできる!」と先生の後押しもあり、二人三脚で模擬練習を繰り返したそうです。

難題に挑戦!

大会は工業系の学校で学ぶ20歳以下の学生が対象で、今回は岩手県で開催。機械、電子、建築、自動車、ITなど14種目について技術が競われました。

金尾君が挑戦した「ITネットワークシステム管理」種目には、12人がエントリー。広い体育館に机が配置され、支給のパソコン、ルーター、Hubなどの周辺機器を使って課題の指示通り設定を行う競技。「企業A社内のパソコンネットワークを新しく作る。問題個所を探り、対処しながら作るために、あなたはどのようにする?」噛み砕けばこのような課題。「さあ...普通の人はお手上げ、プロでも難題です。」



祝
第7回 若年者ものづくり競技大会
ITネットワークシステム管理部門 第三位
電子情報技術科 金尾 智之 君

受賞の知らせにお祝いムード

想定以上に難しい課題を目にし、「瞬間が真っ白になりました」と、さすがの金尾君も動揺したそうです。すぐに気持ちを切り替え黙々と作業。実に評価項目100以上、制限時間4時間の戦い。同行の先生も規制線の外から見守ることしかできません。しかし、持ち前の感性と応用力を発揮し、結果は全国第3位の銅メダルを獲得。うれしい知らせに垂れ幕を作って、校内はお祝いムード一色です。

卒業後は高知市内のソフトウェア開発企業への就職が内定している金尾君。今後は人々が生活する上で「こんな事ができたら便利」と思ってもらえるようなソフトの開発をしたいと夢が広がっています。そして「電子情報系の勉強をしたい人はこの学校に進むことをお勧めします!」と後輩へのメッセージも。

ものづくりの祭典

同校では、11月4日(日)に「ものづくりフェスタ2012」が開催されます。学生さんたちの日々の研究に触れられ、楽しいイベントやうまい物も盛りだくさん。ぜひ皆さんも遊びに行ってみませんか? 銅メダルの金尾君にも会えるかも!?

問い合わせ

ポリテクカレッジ高知
☎56-4111(代表)



編集後記

▼今年、金婚式を迎えた方が婚姻届を出したのが昭和37年。このころは洗濯機や冷蔵庫、テレビなどの電気製品、乗用車などが次々発売された高度成長時代。ヒット曲も「〜」と思うものがたくさん。よくは知らなくても、なんだか懐かしい感じがします(猪)▼ねりんピックプレ大会の取材にうかがったのですが、皆さん私より先輩なのに脚力、体力ともにはすばらしく、何より真剣勝負に刺激を受けました。自分もスポーツをする身としては年齢を重ねても心身を鍛え続けねばと感じました。来年在本番の大会なので皆さんもぜひ会場に足を運んでみてください。(T)

▼兎田地区の敬老会。ほろ酔い気分の男性から思わぬ宣伝が。「大晦日には、ワシが撃つてきたキジで出汁をとった年越しそばを振る舞うき、取材に来いよ!」行く年来る年は、兎田八幡宮でお会いしましょう。(S)

▼いつもプレゼントコーナーへのご応募、そしてご意見ご感想ありがとうございます。届いたはがきは皆で一枚一枚じっくりと拝見し、貴重なご意見を胸に、広報作りに励んでいます(汗)。今月のプレゼントは『お肉!』たくさんのご応募お待ちしております。(あ)

《広報へのメール》

kouhou@city.kochi-konan.lg.jp
《香南市のホームページ》
http://www.city.kochi-konan.lg.jp

ITで全国第3位に輝く

